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БРЭД УАЙТ (BRAD WHITE):  Дамы и господа, прошу вас занять свои места, мы начнем 

всего через несколько минут. 

Дамы и господа, прошу вас пройти на свои места, мы начнем 

буквально через минуту. Спасибо. 

Как большинству из вас известно, правительственные 

совещания ICANN на высоком уровне проводятся каждые два 

года параллельно с открытыми конференциями ICANN и в 

дополнение к совещаниям Правительственного 

консультативного комитета, или GAC.  

Сказать, что сегодняшние обсуждения очень важны,— это 

ничего не сказать. Вам предстоит обсудить технические, 

правовые и геополитические задачи, которые встают 

перед ICANN при выполнении ее миссии в постоянно 

меняющейся экосистеме интернета.  

Заседания построены по интерактивному принципу и 

предусматривают возможность участия министров и 

должностных лиц высокого ранга в течение дня.  

Итак, после такого краткого вступления, я бы хотел 

представить госсекретаря Испании по вопросам цифрового 

развития, господина Франциско Поло. 
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ФРАНЦИСКО ПОЛО (FRANCISCO POLO):  Доброе утро! Буэнос диас! Для меня и моей 

страны большая честь приветствовать вас на этом 

вступительном заседании 4-го правительственного 

совещания на высоком уровне. На этом форуме в рамках 

ежегодного общего собрания ICANN63 собираются делегации 

более чем 90 стран, а также межправительственные 

организации со всего мира.  

 Для Испании, как для хозяйки этого мероприятия, 

торжественное открытие правительственного совещания на 

высоком уровне имеет огромнейшее значение. 

 Приветствую вас в Испании, той Испании, которая открыта и 

не боится вызовов, что бросает нам будущее, готова сыграть 

ключевую роль в обсуждениях, которые позволят нам сделать 

этот мир лучше. 

 Это именно та страна, где вам скажут, что готовы быть 

лидерами основных направлений перехода к цифровым 

технологиям. Мы хотим быть местом пересечения, страной, 

которая смотрит в будущее с оптимизмом. 

 Мы, испанцы, как я уже говорил в приветственной части и на 

церемонии открытия, при встрече целуемся. Мы обнимаем 

друг друга. И мы хотим так же тепло встретить всех вас на 

столь важном совещании.  

 Когда в 2012 году прошло первое правительственное 

совещание ICANN на высоком уровне, там обсуждали 

управление интернетом. 

 Ключевыми игроками в этой области являются 

правительства, ведь именно они должны заниматься теми 
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вопросами, где частная инициатива отсутствует. Или когда 

требуется взглянуть на вещи в долгосрочной перспективе. 

Или, как в данном случае, когда срочно необходимо защитить 

права людей. 

 Переход на цифровые технологии не решит все проблемы, с 

которыми сталкивается общество. Некоторые проблемы 

только усугубляются. На всех нас лежит определенная 

ответственность. Наша ответственность растет, так же как 

растет новая цифровая экономика. И времени на раздумья 

нет, ведь переход на цифровые технологии похож на 

водоворот. Водоворот или ураган, который способен 

расслоить социум. Но также он способен изменить наш взгляд 

и поменять многие вещи, заменить их на новые, чтобы у 

талантливого человека, вне зависимости от уровня дохода 

или места, где он живет, был доступ к интернету и 

возможность получать образование.  

 Говоря об управлении интернетом, мы говорим о том, как 

управлять ключевыми ресурсами интернета. Я имею ввиду IP-

адреса, доменные имена, например, точка ES, точка com, или 

протоколы связи. Говоря об управлении интернетом, мы 

говорим о том, как гарантировать фундаментальные права 

людей. 

 Нужно говорить о праве на конфиденциальность и на защиту 

конфиденциальных данных. Говоря об управлении 

интернетом, мы говорим о свободе слова, о правах человека, 

об интеллектуальной собственности. Также нужно говорить о 

трудностях борьбы против спама, киберпреступности. 

Говорить об управлении интернетом — значит говорить о 
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распространении разных культур и языков в интернете, 

снижении стоимости доступа в интернет в развивающихся 

странах и поддержании целостности, функциональной 

совместимости и безопасности сети. И в рамках всех этих 

прав, мы считаем, правительства всего мира должны 

взглянуть проблемам в лицо. Ведь правительства обязаны не 

только гарантировать доступ в интернет, но и обеспечивать 

соблюдение фундаментальных прав своих граждан.  

 Я повторю. Мы, правительства, обязаны обеспечить 

соблюдение фундаментальных прав своих граждан. 

 Несколько минут назад, на церемонии открытия ICANN, мы 

говорили о преимуществах и возможностях мира, 

подключенного к интернету, и о том, какую пользу это 

принесет нам в 21-м веке. Но эта связность и возможности ее 

применения открывают дверь преступности, неравенству и 

некоторым другим вещам. Баланс будет зависеть от того, 

насколько успешно мы, правительства, обеспечим 

регулирование такой новой среды. Цифровому миру нужны 

правила, ведь итоговая цель состоит в защите прав наших 

граждан. Мы в Испании работаем над регламентированием 

защиты персональных данных, конфиденциальности, 

повторного использования общественно доступной 

информации, защиты сети и информационных систем в 

Европейском Союзе, свободного движения данных, не 

являющихся персональными, а также транспарентности для 

компаний, использующих услуги онлайн-брокеров.  

 В целом, мы, правительства, не можем быть лишь 

наблюдателями в управлении интернетом. Нам нужны 
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общественные политики в самой экосистеме, чтобы 

сформировать необходимую концепцию управления, которая 

позволит внедрять инновации. Также нам нужны 

общественные политики для сокращения неравенства и 

продвижения талантливых женщин для упрощения поиска 

инвесторов и содействия стартапам. 

 В Испании, как я сказал, у этих политик есть название. Они 

называются Strategy Spain и Entrepreneur Nation. 

Продвижению этих стратегий способствовал сам президент; и 

они будут иметь глобальное влияние, что-то, что как раз 

необходимо нашей экономике. 

 Основная цель этого плана — в будущем превратить 

Испанию в нацию предпринимателей. Мы хотим 

содействовать переходу на цифровые технологии, который 

обеспечит появление новых компаний, новый рост и новый 

всеобщий рост, то есть рост весьма существенный. Мы не 

хотим, чтобы кто-то остался не у дел. 

 Я уже говорил и снова скажу: чтобы правительство Испании 

преуспело, нам нужно сформировать более сплоченное 

общество.  

 И в заключение я хотел бы поздравить ICANN с проведением 

этого совещания. Так как одно полное заседание, как часть 

этого правительственного совещания ICANN на высоком 

уровне, будет посвящено ряду опасений, возникших у 

большинства правительств в отношении перехода на 

цифровые технологии. Все страны, представленные в этом 

зале, сейчас имеют шанс построить более устойчивую и 

сильную экономику, которая будет способна выдержать 
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внезапные экономические кризисы и нестабильность. Так что 

не упускайте этот шанс. Не оглядывайтесь на 10 лет назад и 

не жалейте, что тогда не поступили как-то иначе. 

Давайте с надеждой смотреть на мир в будущем, более 

(неразборчиво) мир. Можно начать уже сегодня, на ICANN63, 

на этом правительственном совещании. 

Ваша работа принесет богатые плоды, и я желаю вам 

прекрасно провести время в Испании и в Барселоне. Большое 

спасибо. 

[Аплодисменты] 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Я с удовольствием представлю вам президента и 

генерального директора ICANN Йорана Марби. 

 

ЙОРАН МАРБИ (GORAN MARBY):  Спасибо, и всем доброе утро. Я приветствую всех на 

четвертом правительственном совещании ICANN на высоком 

уровне. Для меня оно уже второе. Я отметил, что многие из 

вас преодолели приличное расстояние в такой, как я уверен, 

занятой период, чтобы присоединиться к нам на этом, как я 

рассчитываю, очень продуктивном совещании.  

Я хочу также поблагодарить правительство Испании за 

организацию и проведение этого совещания. Также я бы 

хотел поблагодарить госсекретаря Франциско Поло; 

секретаря Международного союза электросвязи Хоулиня 

Чжао; уполномоченного по вопросам инфраструктуры и 

энергетики в Комиссии Африканского Союза доктора Амани 
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Абу-Зеида; а также председателя Правительственного 

консультативного комитета Манал Исмаил, с которой нас 

связывает добрая дружба и которая сегодня с нами. Также я с 

нетерпением предвкушаю встречу со всеми вами и 

насыщенные обсуждения тем, которые вошли в сегодняшнюю 

повестку дня.  

Цель этого совещания — объединить усилия и еще раз 

подтвердить важную роль правительств в ICANN, о которой 

сказано в нашем Уставе. Правительства играют очень важную 

роль в ICANN. 

Предыдущее совещание прошло в Марракеше во время 55-й 

открытой конференции, всего за шесть месяцев до 

исторической передачи координирующей роли в исполнении 

функций IANA. Это было всего два года назад, но насколько 

тогда все было по-другому.  

По мере развития и трансформации нашего мира мы должны 

заниматься обеспечением надлежащего функционирования 

нашей системы уникальных идентификаторов. Будь то 

напряженные обсуждения последствий принятия Общих 

положений о защите данных Европейского Союза для 

будущей системы WHOIS или любых других систем в 

экосистеме интернета, наше сообщество найдет лучший 

способ двигаться вперед.  

Вы внесли ценный вклад в нашу работу, и я благодарен вам 

за все предложения. 

В то же время, корпорация ICANN тоже прошла долгий путь. 

Мы продолжаем находить все новые способы повышения и 
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усовершенствования нашей транспарентности и 

подотчетности, особенно в том, что касается формирования 

бюджета и стратегического планирования. Я как генеральный 

директор обязан обеспечить соблюдение корпорацией ICANN 

своей миссии и интересов как сообщества, так и DNS. 

И я уверен в работе, которую мы для этого проделали. 

ICANN существует не изолированно от остального мира. 

Она лишь элемент большой картины, то есть системы 

управления интернетом. IETF, RIR, ISOC и операторы 

национальных доменов одинаково важны.  

Хотя наша миссия ясна, мы стремимся расширить свои 

полномочия или предназначение. Важно, чтобы мы всегда 

осознавали все, что происходит вокруг. Аналогично GDPR, 

сейчас по всему миру разрабатывают новые законодательные 

инициативы, касающиеся защиты данных и 

конфиденциальности, и каждая из них будет нести свои 

собственные последствия для миссии ICANN. Я надеюсь, что 

мы сможем продолжать совместную работу над тем, чтобы 

интернет оставался единым взаимосвязанным ресурсом, 

полезным для всех, и не допустим фрагментации DNS, 

которая может произойти в результате разнородности или 

конфликтов государственных законов и норм. На практике это 

означает, что, в случае последствий для DNS, люди в вашей 

стране не смогут подключиться к интернету и попасть в 

любую точку этого невероятного ресурса.  

Сейчас у нас есть важнейшая возможность обсудить, как 

новые технологии и бизнес-подходы могут влиять на 
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функционирование DNS, пользовательский интерфейс для 

работы с интернетом и, в свою очередь, на ICANN. 

Как истинный ботаник в душе, я всегда поражаюсь эволюции 

технологий. А как генеральный директор, я хочу знать, что 

такая эволюция означает для будущего ICANN и ее 

положения в экосистеме интернета. Кроме того, наша встреча 

выпадает на очень важный исторический момент: в этом 

месяце ICANN исполняется 20 лет. Это возможность не 

только задуматься о том, чего удалось достичь с октября 1998 

года, но и проанализировать, что нужно делать дальше.  

20 лет — это совсем немного. Но если оглянуться на 20 лет 

назад и посмотреть, как мы все вместе изменили общество, 

объединив людей во взаимосвязанную сеть, то можно 

увидеть различия. Когда я объясняю своим детям, что когда 

мне было 35, интернета еще не было, честно, они всегда 

говорят, что я ужасно старый. 

Техническая, деловая и политическая среда будут и дальше 

эволюционировать, но все равно останутся той областью, в 

которой мы обязуемся совместно работать на благо интернет-

пользователей и приносить миру пользу, ведь именно для 

этого ICANN и существует. Мы приносим миру пользу.  

Опять же, я бы хотел поблагодарить все правительства и 

межправительственные организации, которые сегодня к нам 

присоединились. Я выражаю признательность министрам, 

заместителям министров, регулирующим структурам и главам 

агентств и делегаций, которые здесь собрались. Ваша 

неизменная поддержка не только ICANN, но и модели с 

участием многих заинтересованных сторон, которая является 
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фундаментом нашего сообщества, невероятно много для нас 

значит. Я искренне предвкушаю предстоящие дни и 

возможность со всеми вами встретиться. Большое спасибо. 

     [Аплодисменты] 

 

БРЭД УАЙТ:  Спасибо, Йоран. Как Йоран только что отметил, 

правительственное совещание ICANN на высоком уровне два 

года назад прошло в Марракеше, Марокко. Сейчас я с 

огромным удовольствием представляю вам главного 

организатора того совещания, генерального директора 

Национального ведомства Марокко по регулированию в 

сфере телекоммуникаций господина Хассиби, который 

сегодня выступит от лица господина Мулая Хафида Илалами. 

Г-н Хассиби. 

 

Г-Н АЗ ЭЛЬ АРАБЕ ХАССИБИ (AZ-EL-ARABE HASSIBI):  Я буду говорить по-французски. 

Господа министры, господин госсекретарь, господин 

Франциско Поло, господин Президент ICANN, госпожа 

Президент GAC, для меня огромная радость сегодня вместе с 

вами присутствовать на торжественном открытии этого 

межправительственного совещания на высоком уровне. 

Прежде всего, я хочу поблагодарить президента этого 

совещания. Я бы хотел поблагодарить правительство 

Испании за сегодняшний прием.  

Дамы и господа, для Марокко стало огромной честью стать 

хозяевами третьего правительственного совещания ICANN на 

высоком уровне, которое прошло в Марракеше, в Марокко. 
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Это совещание является великолепной платформой для 

обсуждения различных вопросов, относящихся к управлению 

интернетом. На третьем совещании, которое прошло в 

королевстве Марокко в 2016 году, участники поддержали 

такое решение на период переговоров, как разработка 

процесса перехода в рамках передачи координирующей роли 

и углубление подотчетности ICANN. Участники приняли 

решение сохранить легитимные интересы правительства и 

гарантировать совместное управление ресурсами. На трех 

предшествовавших правительственных совещаниях GAC на 

высоком уровне также подтвердили, что модель с участием 

многих заинтересованных сторон будет использоваться и 

впредь. Она находится под защитой сообщества ICANN. 

Обширные дискуссии по вопросам передачи функций IANA 

еще не завершены. Но это не означает, что работа полностью 

сделана и все готово. Важно и дальше поддерживать работу, 

которую выполнила модель с участием многих 

заинтересованных сторон ICANN. В рамках этой модели нам 

необходимо и дальше развивать экосистему DNS, особенно в 

недостаточно развитых странах, особенно в Африке. 

Финансовые вложения также должны возрасти. Сейчас 

некоторые из этих стран столкнулись с барьером, с 

препятствием. Это препятствие для небольших компаний и 

отраслей. Идентификация DNS и, разумеется, ICANN, которая 

признает разнообразие в пределах модели с участием многих 

заинтересованных сторон. Но мне бы хотелось призвать весь 

комитет к поиску решений этих ключевых вопросов, чтобы мы 

могли гарантировать долговечность модели ICANN.  
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Дамы и господа, GAC — это платформа, платформа с 

участием многих заинтересованных сторон. Его создали в 

1999 году. И он внес свой вклад в формирование модели с 

участием многих заинтересованных сторон. В GAC стало 

больше участников, сейчас там 177 правительств, на 27 

участников больше, чем на момент совещания в Марракеше, 

и давайте не забывать обо всех наблюдателях от 

международного сообщества. Сообщество ICANN вносит 

вклад, как явление без границ, без вертикальных границ. Мы 

часть экосистемы. Мы играем ключевую роль в ICANN. Без 

этой роли не было бы и модели с участием многих 

заинтересованных сторон.  

Королевство Марокко разделяет опасения представителей 

GAC. Нам необходимо гарантировать, что все наши 

предложения будут учтены при разработке подходов к 

управлению интернетом. Мы убеждены, что эти совещания 

играют важную роль для укрепления понимания ICANN и 

разнообразных вопросов общественной политики, 

относящихся к стратегической роли этих организаций. 

Организации на уровне GAC, занимающиеся политическими 

вопросами механизмов защиты модели с участием многих 

заинтересованных сторон с точки зрения gTLD, возможностью 

ICANN выполнять юридические требования, защитой 

пользователей, а также общественного блага и других 

процессов, относящихся к управлению ресурсами интернета, 

решают очень важные вопросы. Цель состоит в укреплении 

безопасности и стабильности системы. Это один из ключевых 

аспектов будущего благополучия и социальной интеграции 

нескольких наций. 
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Марокко с радостью отмечает бесспорный прогресс в работе 

GAC. Я убежден, что у GAC есть возможность и впредь 

выполнять свои обязательства перед системой ICANN в 

целом. Я бы хотел призвать GAC и дальше стремиться к этой 

цели. Я бы хотел обратиться к правительствам с просьбой и 

дальше стремиться к этой цели.  

Я бы хотел поблагодарить Йорана за работу, которую он 

проделал в ICANN, его собственную работу и работу его 

сотрудников. Я бы хотел пригласить вас на следующее 

совещание в Марракеше в июне 2019 года. Дамы и господа, 

большое спасибо. 

[Аплодисменты] 

 

БРЭД УАЙТ:  Спасибо, господин Хассиби. Я хочу представить 

председателя GAC, Правительственного консультативного 

комитета, Манал Исмаил. 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ (MANAL ISMAIL):  Спасибо, Брэд. Всем доброе утро. Господин 

Франциско Поло, госсекретарь министерства экономики и 

коммерции Испании по вопросам цифрового развития, 

господин Йоран Марби, президент и генеральный директор 

ICANN, господин Аз Эль Арабе Хассиби, генеральный 

директор Национального ведомства Марокко по 

регулированию в сфере телекоммуникаций, уважаемые 

министры, уважаемые делегаты, дамы и господа, я с 

огромным удовольствием приветствую вас всех сегодня на 

четвертом правительственном совещании ICANN на высоком 
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уровне, которое проходит в рамках конференции ICANN63 при 

радушной поддержке правительства Испании.  

Совещание совпадает с 20-летним юбилеем ICANN и 

организовано Правительственным консультативным 

комитетом, GAC, ICANN и правительством Испании. 

Правительственное совещание ICANN на высоком уровне 

стало итогом анализа отчетности и транспарентности ICANN, 

на основе которого было рекомендовано регулярное и 

коллективное привлечение высокопоставленных 

правительственных должностных лиц к решению вопросов 

общественной политики. Именно поэтому возникла идея о 

проведении правительственных совещаний ICANN на 

высоком уровне каждые два года.  

Как вам, вероятно, известно, первое правительственное 

совещание на высоком уровне прошло в Торонто в 2012 году, 

затем было еще два совещания, в Лондоне в 2014 году и в 

Марракеше, как мы уже слышали, в 2016 году. 

Сегодня здесь, в Барселоне, открывается четвертое 

совещание, главной целью которого является укрепление 

критически важной роли правительств в деятельности ICANN. 

Это также дает возможность обсудить актуальные вопросы 

общественной политики на высшем уровне правительствам 

как друг с другом, так и с высшим руководством ICANN. Кроме 

того, совещание представляет собой возможность для 

правительств больше узнать об ICANN и ее сообществе, и 

для ICANN больше узнать о правительствах, их целях, 

мнениях и опасениях. 
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Соответственно, благодаря столь фундаментальной роли, 

правительственные совещания ICANN на высоком уровне 

особенно важны для GAC. Первое — с точки зрения 

информирования высокопоставленных должностных лиц от 

стран и территорий-участников о работе GAC, а второе — с 

точки зрения обращения к правительствам, которые пока еще 

не имеют представителей в GAC. Соответственно, большой 

энтузиазм внушает тот факт, что на сегодняшнем совещании 

присутствует уже 120 делегаций и межправительственных 

организаций. Так что в Барселоне мы можем установить 

новые рекорды. 

Очевидно, это подчеркивает важность работы ICANN для 

правительств, а также важность участия правительств в 

деятельности ICANN. Дамы и господа, 20 лет назад, в 

сентябре 1998 года, была организована корпорация ICANN. 

Несколько месяцев спустя, уже на ICANN1 в Сингапуре в 

марте 1999 года, был сформирован GAC, консультативный 

комитет ICANN, и впервые обеспечено участие правительств 

в модели ICANN с участием многих заинтересованных сторон. 

С тех самых пор GAC представляет мнение правительств и 

межправительственных организаций в структуре ICANN с 

участием многих заинтересованных сторон. Он — это то 

самое место, где правительства выражают и отстаивают свое 

коллективное мнение и вместе работают над составлением 

согласованных рекомендаций для Правления ICANN. Как вы 

можете знать, GAC консультирует правление ICANN по 

вопросам общественной политики, относящимся к мандату 

ICANN, особенно в тех случаях, в которых возможно 
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пересечение деятельности или политики ICANN и законов 

различных стран или международных соглашений. 

Оглядываясь на прошедшие 20 лет, многие из нас с 

гордостью понимают, что своими глазами видели, как GAC 

под руководством прежних председателей из Австралии, 

Малайзии, Латвии, Канады и Швейцарии расширился с 24 

членов и 7 наблюдателей, как было на первом совещании, до 

178 членов и 36 наблюдателей, как сегодня. Такой рост был 

бы невозможен, если бы не инклюзивность, 

транспарентность, открытость и сотрудничество всех 

участников сообщества. Лично я в разных качествах 

участвовала в GAC с самого начала, представляя свою 

страну, выполняя роль одного из заместителей председателя, 

а теперь как председатель, и я должна сказать, что иметь 

отношение к столь разительной эволюции GAC за эти годы — 

это невероятный опыт. Мы перешли от полностью закрытых 

заседаний к полностью открытым, вместо заседаний только 

на английском языке мы проводим заседания с переводом на 

все шесть языков ООН плюс португальский в режиме 

реального времени, с записью, протоколированием и 

возможностью дистанционного участия. Также благодаря 

нынешним вариантам работы GAC с удовольствием 

сотрудничает с другими группами интересов, как напрямую, 

так и посредством мероприятий сообщества, относящихся к 

процессу разработки политики ICANN. 

Дамы и господа, все эти 20 лет эволюции GAC был 

неотъемлемой частью процесса разработки политики ICANN 

на основании консенсуса по принципу «снизу-вверх» с 

участием многих заинтересованных сторон. Он принимал 
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участие в нескольких основополагающих мероприятиях 

ICANN, включая ввод интернационализированных доменных 

имен, ввод новых доменов общего пользования (верхнего 

уровня), передачу координирующей роли IANA от 

правительства США глобальному сообществу многих 

заинтересованных сторон, а также формирование 

наделенного полномочиями сообщества, в котором GAC 

наделен полномочиями по принятию решений и сохраняет 

все полномочия, предоставленные сообществу после 

передачи.  

GAC упорно стремится всегда оставаться в курсе динамичных 

перемен в интернете и добиваться консенсуса по вопросам 

общественной политики, невзирая на разницу в национальных 

приоритетах и интересах своих членов и наблюдателей. 

Достижение консенсуса может быть непростой задачей и 

требовать времени, но по итогу оно обеспечивает весомость 

рекомендаций GAC и их надлежащее соблюдение 

правлением ICANN.  

GAC продолжает играть основополагающую роль для 

будущего ICANN, равно как и других частей сообщества, 

частного сектора, гражданского общества, сектора науки и 

образования и технической отрасли, все из которых, я считаю, 

должны пользоваться преимуществами уникальности ICANN 

и, при условии соблюдения разнообразных интересов и 

различных методов работы, сотрудничать для обеспечения 

приоритетности вопросов общественной политики в 

организации, работать над составлением общей повестки и 

вместе заниматься поиском консенсуса по вопросам процесса 

разработки политики. 
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Естественно, сотрудничество сопряжено со множеством 

сложностей, но тут главное найти правильный баланс. Как 

удовлетворить интересы разных групп заинтересованных 

сторон, как соблюдать государственное законодательство и 

при этом выполнять глобальные стандарты, как 

удовлетворить потребность в защите данных и 

конфиденциальности, при этом выполняя требования по 

борьбе с киберпреступностью, как обеспечить инклюзивность 

и находить консенсус, при этом сохраняя продуктивность и 

эффективность, и, наконец, как обеспечить безопасность и 

надежность интернета и в интернете, при этом сохраняя его 

открытость и уникальность платформы для инноваций. 

Уважаемые делегаты, коллеги, все эти годы мы развиваемся. 

Но интернет, таким как мы его сегодня знаем,— это 

относительно молодое явление, которое смогло вырасти за 

короткое время. 

Только к 2000 году интернет начали использовать как 

источник новостей, средство распространения информации, 

общения и развлечения. Столь обширные перспективы 

заставили политиков и регулирующие организации по всему 

миру обратить внимание на интернет, на его растущую 

важность и влияние, в особенности когда всего через десять 

лет он начал превращаться в один из ключевых элементов 

национальной инфраструктуры. 

Соответственно, политические игроки начали формировать 

будущее интернета, сместив глобальный диалог с 

технических проблем на проблемы общественной политики и 

с технического администрирования на управление 
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интернетом, которое сейчас занимает приоритетное 

положение среди государственных целей. Более того, 

правительства сейчас стремятся установить новые законы, 

регулирующие цифровую экосистему в границах своих 

государств, и необходимость в разработке согласованных 

государственных и глобальных структур управления этой 

глобальной инфраструктурой становится все более острой. 

На нашем сегодняшнем совещании обсуждения будут 

касаться, если говорить с точки зрения ICANN, критически 

важной роли правительств после передачи функций IANA, 

тематических проблем экосистемы управления интернетом, 

которые связаны с региональным и национальным 

законодательством в свете отсутствия границ у структуры 

управления интернетом, последствий технической эволюции 

интернета для ICANN и, наконец, диалога о глобальной 

Цифровой Повестке Дня и интернет-политиках.  

Итак, дамы и господа, нам предстоит насыщенная повестка 

дня, и в конце ее рассмотрения страна-хозяйка должна будет 

сформировать отчет Председателя, где изложит основные 

аспекты наших сегодняшних обсуждений. 

В завершение позвольте мне, от себя лично, от заместителей 

председателя GAC из Бразилии, Китая, Франции, Ниуэ и 

Сенегала, а также от лица всех членов GAC, позвольте 

пожелать вам плодотворного обсуждения, продуктивного 

диалога и успешного проведения еще одного 

правительственного совещания ICANN на высоком уровне. 

Спасибо. 
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[Аплодисменты] 

 

БРЭД УАЙТ:    Спасибо, Манал. 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 
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